



La même ferveur étudiante

2000 jeunes qui s'élancent sur la plage de Cabourg, 700 qui investissent le parc Cenon en périphérie de Bordeaux : Deux initiatives engagées par des RenaSup Territoriaux en étroite collaboration avec les UGSEL régionales .

Ces manifestations organisées respectivement le 3 et le 5 octobre derniers ont constitué de vifs succès en **termes de mobilisation, d'éducation à l'entraide et de prise de conscience d'appartenir à un ensemble qui pèse dans le paysage de l'enseignement supérieur et qui a du sens.**

C'est aussi l'occasion de réunir dans une même démarche des étudiants et des encadrants issus de BTS, CPGE et autres diplômes proposés dans des établissements très variés.

Elles se sont déroulées sous l'œil intéressé d'autres RenaSup territoriaux. Parions pour **2018** nous atteindrons les **5 raids territoriaux** qui nous permettront d'organiser **un évènement médiatique à l'échelle nationale.**

A un moment où certains aimeraient faire oublier que les lycées et les centres de Formation constituent une composante substantielle de l'enseignement supérieur français , ce type de manifestation **est l'occasion de montrer aux jeunes qu'au-delà de leurs dispositifs efficaces en termes de réussite d'études et d'insertion professionnelle, les lycées organisés en réseaux sont capables de proposer une vie étudiante digne de ce nom.**

[Lien vers les albums photos](#)

En tant que journée propice au brassage de la diversité étudiante, cette manifestation a été **l'occasion de mettre en avant les réalisations du projet I have Right, financé par l'UE dans le cadre d'un projet Erasmus+ stratégique** et visant à aider les enseignants à accueillir **la diversité culturelle à l'Ecole dans une logique d'adhésion aux droits fondamentaux portés par l'Union Européenne.**

<https://vimeo.com/238551847>

